
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 13.09.07

WIEDERGEBURT?
von Th. Gebhardt

Jemand fragte einmal, warum in manchen Gemeinden so oft gepredigte wird, dass man wiedergeboren
werde müsse. Die Antwort darauf ist, dass jeder von neuem geboren werden muss, weil er ansonsten in die
Hölle kommt! Deshalb auch meine Frage heute an Dich, bist Du wiedergeboren? Wenn Du nicht
wiedergeboren bist, gibt es für Dich keine Hoffnung, dem Schrecken der Hölle zu entkommen. Du wirst nie
die Herrlichkeit des Himmels genießen können. Der Herr Jesus selbst sagte einmal: 

"Du musst von neuem geboren werden" (Johannes 3:7). 

Was bedeutet Wiedergeburt nicht? 

Wiedergeburt hat nichts mit Religion zu tun. 
Nikodemus war ein Pharisäer, der ein sehr strenges religiöses Leben führte. Er feierte das Passahfest, gab
den Zehnten, betete, brachte Opfer dar und versuchte, das Gesetz zu halten. Aber auch zu ihm sagte der
Herr Jesus: "Du musst von neuem geboren werden." Genauso wird es Dir auch nicht viel helfen, wenn Du
Gesetze hältst, einer Kirche angehörst, getauft bist oder gemäß eines religiösen Glaubens lebst. Es wird
viele in der Hölle geben, die dies alles getan haben. Wirst Du auch einmal dort sein? Ich möchte dass Du
erkennst, das Wiedergeburt nicht damit zu tun hat, dass Du irgendeiner Religion oder Religionsgemeinschaft
angehörst.

Wiedergeburt ist nicht eine Frage der Moral. 
Du kannst Dich an gewisse Lebensregeln halten, Deine Rechnungen regelmäßig bezahlen, ein guter
Nachbar sein, nicht ins Gefängnis kommen und ein moralisch einwandfreies Leben führen, aber trotzdem
wird Dich das noch nicht retten. Deshalb möchte ich dass Du erkennst das Wiedergeburt nichts damit zu tun
hat gewisse Lebensregeln einzuhalten.

Es ist uns nicht bekannt, dass unser Herr Jesus zu einem feigen, wankelmütigen Pilatus oder einem
Heuchler wie Judas sagte: "Du musst von neuem geboren werden." Warum? Vielleicht sagst Du: "Ich kenne
erbärmliche Heuchler wie Judas und feige Menschen wie Pilatus, die es nötig haben, wiedergeboren zu
werden, aber ich bin nicht so einer wie die. Ich würde Christus nicht mit einem Kuss verraten, nachdem ich
erklärt habe, sein Freund zu sein. Ich würde auch nicht anordnen, Jesus zu schlagen, und ihn dann dem
blutdürstigen Pöbel zur Kreuzigung überlassen. Verbrecher, Rocker, Ehebrecher, Hurer, Lügner, Trinker und
Spieler brauchen dringend eine Wiedergeburt, aber ich nicht. Ich bin in Ordnung." 

Mein Freund, begreifst Du, dass Jesus diese Worte über Wiedergeburt zu einem Mann sprach, der sein
Bestes tat, um in den Himmel zu kommen? Er war zweifellos weder ein Gauner, noch ein Trunkenbold oder
Spieler. Er war ein treuer Ehemann, ein guter Nachbar, ein Mann von einwandfreier Moral und gottesfürchtig.

Das Problem ist, Du kannst Dich der Familie Gottes nicht anschließen. Du musst in sie hineingeboren
werden. Wenn dieser feine Mann Nikodemus es nötig hatte wiedergeboren zu werden, dann auch Du. Wie
kannst Du erwarten, in den Himmel zu kommen ohne wiedergeboren zu werden, wenn nicht einmal ein so
gerechter Mann wie Nikodemus ohne Wiedergeburt eine Chance hatte in den Himmel zu kommen? 
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Wiedergeburt ist nicht eine Frage des sich Besserns. 
Selbst wenn Du alle deine Schlechtigkeit ablegen würdest, wäre das keine Wiedergeburt. Du hast kein
äußeres, sondern ein inneres Problem. Du brauchst keine äußere "Verschönerung," sondern eine innere
Erneuerung. Der Teufel will, dass Du in einem falschen Frieden verharrst. Ich möchte Dich in Jesu Namen
warnen, Dich nicht zufrieden zu geben, solange Du nicht wirklich wiedergeboren bist. Solange nicht Dein
Denken und Handeln vollkommen neu geworden ist, solange Du nicht ganz aufrichtig sagen kannst das Alte
ist vergangen, alles ist neu geworden. Die Bibel sagt: "Und ich will euch ein neues Herz geben und einen
neuen Geist in euch legen; ich will das steinerne Herz aus eurem Fleisch wegnehmen und euch ein
fleischernes Herz geben" (Hesekiel 36:26). Das ist der Punkt, Deine inneren Probleme müssen gelöst
werden! Du musst ein neuer Mensch werden, wiedergeboren werden.

Was bedeutet Wiedergeburt? 

Wiedergeburt ist ein unerklärliches Geheimnis, 
aber auch eine Realität, die man nicht wegdiskutieren kann. 
"Der Wind weht, wo er will, und du hörst sein Sausen; aber du weißt nicht, woher er kommt, noch wohin er
geht." Also ist ein jeder, der aus dem Geist geboren ist (Johannes 3:8). 

Genauso wie Nikodemus den Wind weder verstehen noch erklären konnte, so kann niemand die
Wiedergeburt verstehen oder erklären. Keiner kann jedoch die Realität des Windes wegdiskutieren. Nur ein
Narr würde sagen: "Ich glaube nicht an den Wind. Weil ich ihn niemals gesehen habe, kann ich ihn auch
nicht verstehen." Schaue, wie der Wind die schweren Äste einer Eiche bewegt. Beobachte, wie der Wind ein
Haus in Stücke reißen kann. Man kann den Heiligen Geist weder sehen noch erklären. Aber kannst Du seine
Realität leugnen, wenn Du siehst, wie er eine Hure rein wird, ein Dieb das Stehlen lässt, einen Lügner ehrlich
wird, einen Trunkenbold nüchtern wird und einen Fluchender zu einem Beter wird? Kannst Du seine Realität
leugnen wenn Du erlebst wie Homosexuelle frei werden und Süchtige von aller Sucht los kommen. Kannst
Du die Realität des Heiligen Geistes leugnen wenn Du siehst wie Zorn, Lieblosigkeit, schlechte Lüste, Neid,
Ehrsucht, Geldgier und viele andere Dinge aus dem Leben der Menschen verschwinden? Es ist Gott der dies
wirkt. Gott gibt ein neues Herz, einen neuen Geist, ein neues Leben!

Wiedergeburt ist das Werk Gottes 
Wird ein verlorener, schuldig gewordener Sünder, der in diesem elenden Zustand nur als Zukunft die Hölle
hat, durch die Aufnahme des Herrn Jesus ein neuer Mensch. Bekommt er eine vollkommen neue Natur, ein
neues Herz, einen neuen Geist, wird er ein Kind Gottes und beginnt ein neues Leben, dann nennt dies die
Bibel eine zweite, eine neue Geburt, eine geistliche Geburt. 

Das physische, das normale Leben beginnt mit der Geburt. Die geistliche Geburt beginnt auf dieselbe Weise.
Es beginnt nicht dadurch, dass man einer Kirche beitritt oder religiös wird oder anfängt verschiedene
religiösen Dinge zu tun. Du kannst Dich der Familie Gottes nicht durch diese Dinge anschließen. Du musst in
sie hineingeboren werden und das ist ein Werk Gottes. Man kann niemanden zu einem Christen machen.
Christen werden nicht gemacht sondern geboren. 

Eine Geburt ist die Entstehung eines neuen Lebens, das die Wesensart seiner Eltern hat. Als Du geboren
wurdest, warst Du der alten, sündigen Natur teilhaftig, die Du, wie wir alle von Adam erhalten haben. 
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Wenn Du jedoch wiedergeboren bist, wirst Du der göttlichen Natur teilhaftig (2.Petrus 1:4). Ist das bereits für
Dich Wirklichkeit geworden? Besitzt Du die göttliche Natur? 

Es ist unbedeutend, welche Art religiösen Bekenntnisses Du vertrittst, und ob Du als Person einen
moralischen Lebenswandel führst. Solange Du nicht Teilhaber der göttlichen Natur bist, bist Du nicht errettet.
Gott gibt Dir diese neue Natur in dem Augenblick, in dem Du Jesus Christus als Deinen Erretter
angenommen hast mit all den Konsequenzen die uns die Bibel an vielen Stellen mitteilt. (Lies einmal 
Apostelgeschichte 2:38) Die Menschen dort wurden sofort gerettet als sie dem glaubten was die Apostel
ihnen sagten. Du kannst nicht schrittweise wiedergeboren werden. 

Glaube auch Du dem was die Apostel, was die Bibel sagt und Du wirst erfahren, dass Du sofort errettet wirst
wie die Menschen zu Pfingsten! 

Der Herr segne Dich!
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